



# LE MESSAGER CANADIEN

DU

## SACRÉ-CŒUR DE JÉSUS

VOL. I

MONTRÉAL, JUIN 1892

No. 6

### Intention générale pour le mois de juin 1892

DÉSIGNÉE ET BÉNIE PAR SA SAINTÉTÉ LÉON XIII

#### La diffusion plus large de la dévotion au Sacré-Cœur



DEPUIS deux siècles, mais surtout depuis trente ans, la dévotion bénie qui rattache plus expressément le cœur de l'homme au Cœur de Dieu a fait, sur la terre, d'admirables progrès ; et, comme la vraie religion elle-même, dont elle est le "résumé substantiel," <sup>(1)</sup> elle a déjà pénétré, on peut le dire, dans tous les pays du monde. Toutefois—l'évidence réclame cet aveu — nous sommes encore bien loin de ce renouvellement magnifique des âmes et des peuples que, plus d'une fois, par lui-même et par son Vicaire, le Seigneur JÉSUS a daigné nous promettre, comme le fruit le plus précieux de cette dévotion providentielle.

(1) Mgr. Pie.